
Requerimento Nº 936/2025

Súmula – Requeiro informações ao 
Poder Executivo Municipal, na 
pessoa do Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Marcos Ferreira Godoy, que 
informe a esta Casa de Leis se existe 
estudo ou projeto para ampliação do 
número de câmeras de segurança 
nos bairros

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental vigente ao Poder Executivo 
Municipal, na pessoa do Excelentíssimo Senhor Prefeito Marcos Ferreira Godoy, 
que informe a esta Casa de Leis se existe estudo ou projeto para ampliação do 
número de câmeras de segurança nos bairros.

Justificativa

Senhor Presidente; -
Senhores Vereadores; - 
Senhoras Vereadoras; -

Venho, por meio deste, solicitar informações sobre a possibilidade de 
ampliar a quantidade de câmeras nos bairros da cidade. A crescente 
preocupação dos munícipes com a criminalidade e a necessidade de ações 
preventivas justificam a ampliação do sistema de monitoramento por câmeras de 
segurança nos bairros da cidade. A instalação de novos dispositivos de 
videomonitoramento permitirá um acompanhamento mais eficaz das áreas 
públicas, auxiliando as forças de segurança na prevenção e investigação de 
delitos.

Além disso, a presença de câmeras inibe práticas criminosas e 
proporciona maior sensação de segurança à população, incentivando o comércio 
local e melhorando a qualidade de vida dos moradores. Dessa forma, indico ao 
Executivo Municipal que sejam realizados estudos para a ampliação do número 
de câmeras de segurança em pontos estratégicos da cidade, garantindo 
cobertura eficiente e integração com os órgãos responsáveis pela segurança 
pública.
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Diante do exposto, solicitamos que esta administração avalie a viabilidade 
da implementação dessas medidas, com a urgência que a demanda exige, e nos 
coloque à disposição para eventuais esclarecimentos.

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 27 de fevereiro de 2025

Vereador Rafael Alan de Moraes Romeiro
Presidente

PODEMOS
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Câmara Municipal de Itapevi, 27 de fevereiro de 2025

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=JX34N87N9HFTRYC8, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: JX34-N87N-9HFT-RYC8
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